

Juventud Hostosiana hace llamado a salir a la calle

Escrito por Juventud Hostosiana
Lunes, 28 de Marzo de 2016 07:17



(Río Piedras, 28 de marzo de 2016) - La Juventud Hostosiana (JH) reafirma su rechazo a la probabilidad de la imposición de una Junta de Control Fiscal federal o criolla, ante el anuncio de la propuesta por parte de sectores del gobierno estadounidense.

“Aquí estamos hablando de la creación de una dictadura colonial sin ni siquiera los simulacros de democracia del ELA. Ante la caída del ELA se nos quiere atrasar un siglo y eliminar todos los derechos democráticos y servicios luchados por el pueblo para complacer la sed de buitres que muy probablemente adquirieron la deuda de manera ilegal”, expresó Coral Ivelisse, estudiante universitaria y miembro de la organización.

El proyecto de ley preparado para presentarse en la Cámara Baja de los Estados Unidos propone una Junta Federal integrada por cinco miembros nombrados por el presidente de los Estados Unidos, quienes decidirán sobre el presupuesto de Puerto Rico. Propone también reevaluar todo el esquema de servicios públicos en la Isla por una Junta con poderes mayores a los de la Constitución del Estado Libre Asociado de Puerto Rico. De esta manera se desea “reestructurar la deuda” condicionado a recortes a servicios públicos y pensiones, basándose en un modelo de producción neoliberal cuya implementación es escogida por personas ajenas al pueblo.

“Ejemplo del daño de las medidas que nos quieren imponer es la eliminación de la protesta de empleados públicos, y en el caso de la juventud, el descenso del salario mínimo federal de \$7.25 a \$4.25 la hora. Esto es una falta de respeto a los jóvenes que diariamente trabajan para echar para adelante. La juventud no vamos a permitir que el Puerto Rico del futuro sea una dictadura colonial, donde los pobres deben intentar sobrevivir mientras los ricos reciben exenciones contributivas”, expresó la joven Leslie Ann Ruiz, miembro también de la organización.